
第２５回（令和４年９月） 農業委員会総会議事録 

 

１．日  時  令和４年９月 21 日(水) 午前 10 時 00 分～午前 11 時 00 分 

 

２．場  所  豊富町役場 議員会議室 

 

３．議事日程  開会宣言並びに会議宣言、議事録署名委員の指名 

    報告第１号 農地法第 18 条第６項の規定による合意解約について 

    議案第１号 現況証明願について 

    議案第２号 農地法第４条の規定による許可申請について 

    議案第３号 農地法第５条の規定による許可申請について 

    議案第４号 農用地利用集積計画作成の要請について 

   そ の 他 諸般の報告 

 

４．出席委員  １３名   議長 14 番 横山 廣美 

1 番 樺沢 政良 6 番 長岡 政勝 11 番 組澤 康之 

2 番 菅原 佳子 7 番 鈴木 敬二  

3 番 大藤  豊 8 番  松田よし子 13 番 山岸 康行 

4 番 吉中 克則 9 番 高谷  優  

5 番 太田  稔 10 番 大沼 強志  

 

５．欠席委員  １名 

 12 番 工藤 正二   

 

６．事 務 局 

事務局長 井上 具則  主事補 阿部 四葉晴 

 

７．会議顛末 別紙のとおり 

  開会宣言 10 時 00 分 

  議  事 11 時 00 分 

  閉会宣言 11 時 00 分 

 

８．閉  会 

 



 

                              開会 午前 10 時 00 分 

第２５回 総 会 の 経 過 概 要 

                              閉会 午前 11 時 00 分 

事務局長 
定刻になりましたので、ただ今から第２５回総会を開催いたします。 

議事進行について、会長よろしくお願い致します。 

議長 

本日の出席委員は 13 名であります。農業委員会等に関する法律第２７条第

３項の規定によります過半数に達しておりますので、本日の総会が成立してお

りますことをご報告申し上げます。議事録署名委員は、髙谷委員・山岸委員に

お願いいたします。 

それでは、「報告第１号 農地法第 18 条第６項の規定による合意解約につい

て」事務局長より説明願います。 

事務局長 

 この案件については、農業委員会法第 31 条の規定に基づく議事参与の制限

により、菅原委員退席願います。（菅原委員退席） 

〔報告第１号 １件目説明〕 

 以上で説明を終わります。ご審議宜しくお願い致します。 

議長 

説明が終わりました。皆さんから質問等何かありませんか。 

無ければ、次の案件に入ります。（菅原委員着席） 

続いて、「議案第１号 現況証明願について」事務局長より説明願います。 

事務局長 

 〔議案第１号 １件目説明〕 

 〔議案第１号 ２件目説明〕 

 〔議案第１号 ３件目説明〕 

 以上で説明を終わります。ご審議宜しくお願い致します。 

議長 説明が終わりました。皆さんから質問等何かありませんか。 

委員 １件目について、国庫補助金は入っていないのか。 

事務局長 活用しておりません。 

委員 間違いなく現況は農地であったのか。 

事務局長 
農地でありましたが、中山間対象地から外しており、農振についても農業用

施設用地としていました。そこで手続きが止まったものと推察します。 

委員 飼料調整庫を建てる時に確認申請が必要だったのではないか。 

事務局長 ２００㎡以下の倉庫等については必要ありませんでした。 

委員 確認不足だったのではないか。 

事務局長 

関係機関全てにおいて確認が不足しておりました。現在進んでいるセンター

案件についても農地転用は第一に考えて進めております。今後は建物など構築

物を建てる際には関係機関とも情報交換しながら密に進めて参ります。 

議長 

外に何かありませんか。 

無ければ、次の案件に入ります。 

続いて、「議案第２号 農地法第４条の許可申請について」事務局長より説

明願います。 



事務局長 
〔議案第２号 １件目説明〕 

以上で説明を終わります。ご審議宜しくお願い致します。 

議長 説明が終わりました。皆さんから質問等何かありませんか。 

委員 号線はどのような処理になるのか。 

事務局長 分筆し、必要部分のみ払下げを受ける予定です。 

委員 地目はどうなるのか。 

事務局長 施設用地でありますので、宅地での払下げとなります。 

議長 

外に何かありませんか。 

無ければ、次の案件に入ります。 

続いて、「議案第３号 農地法第５条の許可申請について」事務局長より説

明願います。 

事務局長 

〔議案第３号 １件目説明〕 

〔議案第３号 ２件目説明〕 

以上で説明を終わります。ご審議宜しくお願い致します。 

議長 説明が終わりました。皆さんから質問等何かありませんか。 

委員 奥の山林や畑へ行くための通路はどうなるのか。 

事務局長 

バンカーを抜けて山林や畑へ行くのは避けていただきたいとの会社の意向

があるため、東側バンカー横にう回路を設置することで理解してほしいとのこ

とです。 

議長 

外に何かありませんか。 

無ければ、次の案件に入ります。 

続いて、「議案第４号 農用地利用集積計画書の作成要請について」事務局

長より説明願います。 

事務局長 

〔議案第４号 22-35 説明〕 

〔議案第４号 22-36 説明〕 

〔議案第４号 22-37 説明〕 

〔議案第４号 22-38 説明〕 

〔議案第４号 22-39 説明〕 

〔議案第４号 22-40 説明〕 

〔議案第４号 22-41 説明〕 

以上で説明を終わります。ご審議宜しくお願い致します。 

議長 
ほかに皆さんから質問等何かありませんか。 

無ければ、その他の案件について、事務局よりお願いします。 

事務局長 

１．第 24 回総会議事録の町ホームページでの公表について 

２．10 月総会について 

３．農業委員研修について 

４．各担当地区における活動報告、確認事項の報告について 

５．農地パトロールの実施について 

６．豊富町農用地等の利用最適化の推進に関する指針の策定について 



議長 
質問及び皆さんから何かありませんか。 

他になければ、以上を持ちまして、第２５回総会を終わらせていただきます。 

 閉会宣言 午前 11 時 00 分 

  議     長 横山 廣美 

  議事録署名委員 髙谷  優（第 9議席） 

  議事録署名委員 山岸 康行（第 13 議席） 

 

 


